



Tressis se refuerza en su oficina de Triana (*) de Las Palmas de Gran Canaria con la incorporación de Andrés Naranjo de la Concha como nuevo asesor financiero

- ✓ ***Naranjo cuenta con más de 25 años de trayectoria profesional en el sector financiero y en el ámbito industrial***
- ✓ ***Con esta incorporación, Tressis refuerza su apuesta por profesionales de primer nivel a la hora de aportar valor añadido a sus clientes***

Madrid, XX de septiembre de 2024.- Tressis banca privada se refuerza en su oficina de Las Palmas de Gran Canarias ubicada en la emblemática calle Triana con la incorporación de Andrés Naranjo de la Concha como asesor financiero y gestor de patrimonios. Con una trayectoria de más de 25 años en los sectores financiero e industrial, Andrés Naranjo aportará su experiencia y conocimiento al servicio de los clientes de Tressis.

Andrés Naranjo ha ocupado a lo largo de su carrera diversos cargos de alta responsabilidad en instituciones de renombre internacional. Durante más de una década, desempeñó roles clave en Pioneer Investments (Amundi), donde llegó a ser Vicepresidente Senior y Director General para España y Portugal. Posteriormente, en 2006, cofundó Alto Standing Asesores, donde obtuvo múltiples reconocimientos a nivel industrial. Su visión empresarial y su capacidad para desarrollar negocios en mercados altamente competitivos le han permitido obtener un profundo conocimiento de las necesidades de empresarios y ejecutivos de alto nivel, que ahora aplicará en su nueva etapa como asesor financiero.

"Contar con Andrés en nuestro equipo es un gran orgullo. Su vasta experiencia y la combinación de su background financiero y empresarial junto con su capacidad para entender y conectar con las necesidades de nuestros clientes, será clave para aumentar la excelencia de nuestro servicio", ha declarado Bruno Naranjo, director de la oficina de Tressis en Triana.

Con esta incorporación, Tressis continúa apostando por el crecimiento de su red de agentes para ofrecer soluciones a medida, adaptadas a las necesidades y objetivos de cada cliente, a través de un asesoramiento financiero personalizado y una gestión patrimonial de alta calidad.

Acerca de Tressis

Tressis (www.tressis.com) es la sociedad de valores independiente líder en gestión de patrimonios y planificación financiera con un patrimonio de clientes de más de 6.800 millones de euros (datos de diciembre de 2023).



Fundada en junio de 2000, está formada por un equipo de profesionales con amplia experiencia en el sector financiero y una red de agentes a escala nacional, así como clientes institucionales. Cuenta con una amplia selección de productos, servicio de gestión de carteras, planificación patrimonial, asesoramiento financiero e intermediación. La entidad está presente en Madrid, Alicante, Barcelona, Bilbao, Córdoba, Las Palmas de Gran Canaria, Lleida, Logroño, Palma, Pontevedra, Sevilla, Santander, Valencia y Valladolid.

Tressis: 91.702.02.74
Ana Jurado, dir. Comunicación
marketing@tressis.com

Evercom Comunicación: 91.577.92.72
Víctor Bastarós | Pablo Abadía
tressis@evercom.es

(*) Agente registrado en la CNMV